

Laporta contraataca: «Nos han querido liquidar y se la han comido con patatas»

El presidente del Barça arremete contra la oposición, «que se ha puesto del lado de unos medios hostiles», y agradece a Florentino su silencio en el 'caso Olmo'

AMADOR GÓMEZ

BARCELONA. «Nos han querido liquidar, pero no nos rendimos nunca y se la han tenido que comer con patatas. Se han puesto de lado de quienes han intentado desestabilizar al Barça y perjudicar al club. Lo seguiremos aguantando. No nos tumbarán fácilmente», proclamó ayer Joan Laporta en referencia a la oposición que reclamó su dimisión inmediata y amenazó con una moción de censura tras ser rechazadas las inscripciones de Dani Olmo y Pau Víctor por parte de LaLiga y la Federación Española de Fútbol (FEF).

«¿Alguno piensa que el presidente del Barça iba a dimitir por una decisión de LaLiga? ¿A alguien le entra en la cabeza?», preguntó, retador, el presidente del Barcelona, quien, crecido por la resolución del Consejo Superior de De-

portes (CSD) y la conquista de la Supercopa, decidió contraatacar y presumir de su gestión.

«Mucho tendrán que trabajar los desestabilizadores de fuera y de dentro para tumbarnos. Tendrán que trabajar mucho más si quieren desestabilizar a un club con más de 125 años de historia», apuntó Laporta, para quien «toda la documentación exigida» para que se concediesen las licencias a Dani Olmo y Pau Víctor «se presentó en tiempo (con el 31 de diciembre como fecha límite) y forma». «El hecho de que el CSD nos diera la cautelarísima y haga referencia a la nulidad y a la falta de competencia del organismo que da las licencias (la Comisión de Seguimiento de LaLiga y la FEF) es importante.

Según Laporta, sus detractores «han tenido una oportunidad de oro para demostrar que querían al Barça y la han desaprovechado». «Se han puesto del lado de unos medios de comunicación que han sido hostiles. Ahora están viendo que vamos por el buen camino, que estamos en la norma del 1:1 que nos permite fichar con normalidad y que tenemos un equipo competitivo. No sé dónde estaban, pero ahora han salido como setas. Po-



Joan Laporta. AFP

«¿Alguno piensa que el presidente del Barça iba a dimitir por una decisión de LaLiga? ¿A alguien le entra en la cabeza?»

bre Barça si cae en manos de la oposición. Espero que aprendan, aunque no lo tengo claro», lanzó Laporta, para quien sus adversarios han atacado al Barcelona «desde el acoso».

«Se trataba de salvar al Barça de ataques por tierra, mar y aire», añadió quien negó una pésima gestión del 'caso Olmo' y, lejos de hacer autocrítica, se presentó de nuevo como víctima de otro escándalo mundial por actuar tarde y mal para conseguir la inscripción del máximo goleador de la Eurocopa ganada por España y gran fichaje azulgrana del verano.

Su corte de mangas

Laporta dio las gracias «a los clubes que no se han posicionado en contra», como ha sido el caso del Real Madrid. «Podemos ser rivales en el campo, pero ir de la mano en otros asuntos», admitió en referencia a Florentino Pérez. También intentó justificar el polémico corte de mangas que realizó en Arabia Saudí: «En ningún caso insulté a nadie, ni di patadas ni cogí a nadie por el cuello... Era una euforia contenida e indignación. Tenía en mente el sufrimiento». «La butifarra me gusta con alubias; las mentiras, con patatas», comentó con ironía.

Procesan a Villar por favorecer a su hijo y dejar un agujero en la FEF de 4,5 millones

M. BALÍN

MADRID. Ángel María Villar, el que fuera presidente de la Federación Española de Fútbol (FEF), enfila el banquillo de los acusados de la Audiencia Nacional por delitos de corrupción. El juez Francisco de Jorge le ha procesado por la obtención de una serie de contratos entre 2007 y 2017 que habrían causado un perjuicio a la entidad de 4,5 millones, entre ellos la celebración de varios partidos amistosos de la Selección con los que habría beneficiado económicamente a su hijo Gorka.

Al menos desde 2009, Villar, en connivencia con su hijo Gorka, habría impuesto algunas de las selecciones rivales del equipo de España para disputar partidos amistosos. Lo habría hecho con el fin de beneficiar a Gorka Villar a través de la empresa Sport Advisers SL, mediante la obtención de contratos de las federaciones que resultaban afortunadas en esos encuentros. Con esta actuación, Gorka Villar habría obtenido 366.583 euros.

EN BREVE



Integrantes del equipo del Santa Olaya, en Vitoria. s. o.

NATACIÓN

El Santa Olaya se impone en el Memorial Alberdi

CÉSAR SÁNCHEZ. El Santa Olaya se adjudicó la victoria este fin de semana en el I Trofeo Ciudad de Vitoria/Gasteiz-XXXVII Memorial Javier Alberdi, que, como un cada curso más, organizó el Club Natación Judizmendi, otra gran clásica de la natación nacional. La formación fabril no falló a la cita y volvió a tomar parte en este torneo, en la que su clasificación por equipos se confecciona con los resultados de los nadadores de dis-

tintas categorías, compartiendo así protagonismo los más jóvenes con los nadadores de categoría absoluta. Este triunfo viene a poner en valor el potencial del equipo dirigido por Antonio Oliveira, en el que se combinan el presente y el futuro de la escuadra de El Natohoy. El Santa Olaya lograba la victoria con 657 puntos, por delante del Grupo Covadonga, que concluyó segundo con 532 puntos. El conjunto local del Judizmendi completó los puestos de honor del campeonato, que contó con una notable participación, al acumular al final del torneo un total de 487 puntos.

MOTOR

Schareina cede tiempo tras una caída

D. S. D. C. Aunque en motos Sanders sigue al frente, en coches hay nuevo referente y todo apunta a la incertidumbre hasta el final. El valenciano Tosha Schareina, a la altura del kilómetro 20, acabó en el suelo tras toparse con una piedra y llegó con seis minutos perdidos al final del día. Y, en coches, Yazeed Al-Rajhi se ha convertido en el nuevo líder de la clasificación general, tras meterle casi 13 minutos a Henk Lategan.

CICLISMO

Vingegaard correrá la Vuelta a España

B. A. Jonas Vingegaard anunció ayer su boceto del calendario de 2025 y la principal novedad es que tiene previsto participar en la Vuelta a España después de su gran objetivo de la temporada, el Tour. De-seando que no sufra un contratiempo como el del año pasado con la caída de la Vuelta al País Vasco, el líder del Visma Lease a Bike podría protagonizar un doble duelo contra Tadej Pogacar si el esloveno termina corriendo también la Vuelta.

HOCKEY PATINES

El Telecable se mide al Raxoi coruñés

C. T. T. La disputa el próximo fin de semana de la tercera jornada de la Copa de Europa, que llevará al Telecable a Nantes para enfrentarse al conjunto local, obliga a las gijonesas a adelantar el encuentro contra el Raxoi coruñés al día de hoy (21 horas). Las gallegas, al frente de las cuales viaja la gijonesa Ainhoa García, que fue pieza fundamental en el conjunto gijonés tanto como jugadora del primer equipo como entrenador de

conjuntos base, son nuevas en esta competición y su principal objetivo es el de consolidarse en la categoría eludiendo el descenso. Cuenta con una plantilla muy joven, a la que aportan experiencia jugadoras como la italiana Martina Sad (que es la máxima goleadora del cuadro coruñés) y la argentina Mili Carrera, con pasado en el Telecable, en el que militó en la temporada 2021-22. Por su parte, el equipo de Natasha Lee llega a este encuentro con la dosis de moral extra derivada del importante triunfo que obtuvo el pasado fin de semana ante un rival directo como el Vila-Sana.

FÚTBOL

Kike Salas, detenido por amañar apuestas

Ó. B. Kike Salas fue detenido este martes por su presunta participación en una trama de apuestas. El futbolista del Sevilla habría provocado que le sacasen tarjetas amarillas para que gente de su entorno se lucrara con apuestas amañadas. El canterano del Sevilla pres- tó declaración ante un juzgado de Morón de la Frontera, su localidad natal, por un supuesto delito de estafa, antes de quedar en libertad, a la espera de que el juez le cite

como investigado. Al parecer, el zaguero del Sevilla, que se acogió a su derecho a no declarar, habría acordado con personas de su entorno, que también están siendo investigadas, forzar acciones para que le sacasen cartulinas amarillas en varios partidos de Liga. De esta forma, los colaboradores de Kike Salas pudieron efectuar las apuestas sabiendo lo que iba a pasar posteriormente sobre el césped. Los investigados habrían participado en unas 30 apuestas amañadas en seis establecimientos de Morón de la Frontera, por las cuales habrían logrado ganancias de 10.000 euros en un mes.